
市政功労者表彰
11月30日、コンサートホールにて市政功労者表彰式が行わ
れ、６年在籍した議員として、３名の議員が功労表彰を受
賞しました。 
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14傍聴者の声・表彰
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あだち保育園の発表会は、12月
12日に行われました。今年度は
コロナ禍のため、３、４、５歳
児計70名が各クラスごとに劇
やお遊戯など発表しました。
探検遊びが大好きな年長組は、
お話や振付けなどをみんなで
話し合いながら「てがみのなぞ
をさがしにいこう！」という創
作劇をつくりました。当日も心
を一つにして素敵な発表にな
りました。 あだち保育園：発表会

声
傍聴者の

声
12月7日、二本松商工会議所女性会13名で、議会
傍聴をさせていただきました。
今回は、二本松市観光連盟の事業の一環として、
洋菊（マム）による「菊トピアリー」を議場の一般
質問者席等に飾らせていただきました。
質問は今まさに猛威を振るっている新型コロナウ
イルス感染症対策、その中での観光戦略など、まさ
に私たちを取り巻く諸問題ばかりで、白熱した質疑
応答が取り交わされ、議場は表現しきれぬ緊張感で
包まれていました。

二本松商工会議所女性会のみなさん

二本松商工会議所女性会会長　鈴木　美砂子 さん

洋菊（マム）を使い「菊のまち二本松」をPR

議場内の様子

今月の表紙


